

English version**French version**

**EXTRACT OF THE MINUTES OF THE
BOARD OF DIRECTORS' MEETING
HELD ON FEBRUARY 25, 2026**

**EXTRAIT DU PROCES-VERBAL DU
CONSEIL D'ADMINISTRATION
DU 25 FEVRIER 2026**

On February 25, 2026, the Board of Directors (or the "Board") of AXA (or the "Company") met at 8:30 am at the AXA headquarters, convened by its Chairman.

Le 25 février 2026, le Conseil d'Administration (ou le « Conseil ») d'AXA (ou la « Société ») s'est réuni à 8 heures 30 au siège social d'AXA sur convocation de son Président.

(...)

(...)

Sophie de Chanaud, Board Secretary, was present, and the Board conferred upon her full powers to issue extracts of the minutes of the meeting.

Sophie de Chanaud, Secrétaire du Conseil d'Administration, est présente et le Conseil lui confère tous pouvoirs à effet de délivrer tous extraits des procès-verbaux des séances du Conseil.

Antoine Gosset-Grainville, Chairman of the Board, noted that at least half of the members were present, and that the Board could therefore legitimately discuss the items on the agenda.

Antoine Gosset-Grainville, Président du Conseil d'Administration, constate que la moitié au moins des membres assistant au Conseil, celui-ci peut valablement délibérer sur l'ordre du jour.

(...)

(...)

**11.2. Registered share capital on
December 31, 2025 (capital increase)**

**11.2. Constatation du capital social au
31 décembre 2025 (augmentation de capital)**

The Board of Directors took note that stock options have been exercised by their beneficiaries between July 1, 2025 and December 31, 2025 and that such exercises of stock options resulted in the issue of 389,610 new shares with a par value of €2.29 each.

Le Conseil d'Administration prend acte que des levées d'options de souscription d'actions par leurs bénéficiaires sont intervenues entre le 1^{er} juillet 2025 et le 31 décembre 2025 et que la levée de ces options a entraîné l'émission de 389 610 actions nouvelles d'une valeur nominale de 2,29 euros chacune.

The Board of Directors then took note that the Company's share capital is therefore increased by an amount of €892,206.90 and thereby increased from 4,786,631,884.56 to 4,787,524,091.46 (corresponding to 2,090,621,874 fully paid-up shares).

Le Conseil d'Administration constate que le capital social de la Société est de ce fait augmenté de 892 206,90 euros et se trouve ainsi porté de 4 786 631 884,56 euros à 4 787 524 091,46 euros (correspondant à 2 090 621 874 actions, entièrement libérées).

The difference between the total amount of subscriptions (€8,670,736.80) and the nominal amount of the capital increase (€892,206.90), i.e., 7,778,529.90, shall be allocated to the "share premium" account.

La différence entre le montant total des souscriptions (8 670 736,80 euros) et le montant nominal de l'augmentation de capital (892 206,90 euros), soit 7 778 529,90 euros, sera portée au compte « Prime d'émission ».

Amendment of the Company's Bylaws

After having taken note of the share capital increase resulting from the exercise of stock options as mentioned above, the Board of Directors decided to amend Article 6 of the Company's Bylaws accordingly, which will henceforth, as of the date hereof, read as follows:

“Article 6 – Share capital

The share capital of the Company amounts to €4,787,524,091.46 and is divided into 2,090,621,874 fully paid-up shares.”

Modification corrélative des statuts

Après avoir constaté l'augmentation du capital résultant de levées d'options telles que mentionnées ci-dessus, le Conseil d'Administration décide de modifier corrélativement l'article 6 des statuts de la Société qui sera désormais et à compter de ce jour libellé comme suit :

« Article 6 - Capital social

Le capital social de la société est fixé à 4 787 524 091,46 euros divisé en 2 090 621 874 actions, entièrement libérées. »

.....

Extrait certifié conforme,
Sophie de Chanaud
Secrétaire du Conseil d'Administration

